

La España real exige que se

Intelectuales, empresarios, economistas, médicos, juristas, catedráticos, científicos, sindicalistas, deportistas... En definitiva, la España real pide desde las páginas de ABC y de forma unánime a los políticos que desbloqueen la situación

para que pueda formarse de inmediato un Gobierno que haga frente a los grandes desafíos de nuestro país, como son la crisis económica o el reto independentista catalán. Los líderes de los partidos parecen ajenos a este clamor nacional

JUAN ROSELL
Presidente de la CEOE



Unas terceras elecciones en España supondrían un nuevo retraso en las reformas económicas que debe acometer el nuevo Gobierno para consolidar la recuperación y propiciar la creación de empleo. Sin perder de vista el sentimiento de frustración que se generaría en la sociedad en un momento donde hace falta afrontar con éxito muchos desafíos.

JÜRGEN B. DONGES
Economista



Un país necesita un gobierno que pueda tomar decisiones necesarias en asuntos presupuestarios y en asuntos de reformas estructurales con el objetivo de que haya confianza entre los inversores nacionales y extranjeros y se pueda consolidar la recuperación económica. Además, estamos en una situación muy complicada en Europa.

SERAFÍN FANJUL
Miembro de la R. A. de Historia



Tenemos problemas que no se han resuelto en los últimos años, como el separatismo catalán, el terrorismo islámico, la inmigración ilegal o la consolidación de la recuperación económica. Se necesita un gobierno, no solamente de un partido mayoritario, sino una conjunción de fuerzas diferentes que aparten sus problemas. Es necesario que se llegue a un consenso.

JUAN PABLO FUSI
Historiador



El electorado español se ha pronunciado ya en dos ocasiones, sobre todo la segunda, de una forma muy indicativa y significativa. Es imposible mantener una sociedad tan compleja durante tantos meses en esta situación de incertidumbre en la que vivimos. Por decoro político e internacional, no hay una sola razón para que no se pueda formar un gobierno.

IGNACIO GALÁN
Presidente de Iberdrola



La formación de un Gobierno es fundamental para aprovechar el momento positivo que atraviesa nuestra economía y acometer las reformas pendientes para consolidar el crecimiento. Hacerlo sin demora eliminaría incertidumbres y lanzaría una señal de estabilidad institucional de cara a los mercados y a nuestros socios europeos.

GARCÍA DE CORTÁZAR
Sacerdote e historiador



Es necesario por nuestra propia dignidad como nación moderna, cuyos políticos tendrían que saber conjugar la ética de la responsabilidad con la ética de la convicción. Para que acabe el bochornoso espectáculo de quienes entienden de forma frívola e intransigente la representación política y la encarnación de la soberanía, impidiendo la creación de mayorías de consenso.

CÉSAR NOMBELA
Científico y rector de la UIMP



La gobernación del país debe normalizarse. La situación económica, la compleja organización del Estado de las autonomías y los problemas de la sociedad reclaman acción ejecutiva y legislativa urgente. Tras dos elecciones se ha reforzado la representación parlamentaria de centro-derecha; la exigencia de pactos también supone un mandato.

J.M. BERMÚDEZ DE CASTRO
Vicepresidente Fund. Atapuerca



Exijamos a todos nuestros representantes que aparten su soberbia y sus intereses partidistas y personales. En estos tiempos tan difíciles para el futuro de la humanidad tienen que salir del patio del colegio. Su fracaso sería un espectáculo bochornoso. Sus consecuencias caerían sobre todos nosotros. Un poco de madurez, ¡por favor!

NARCISO MICHAVILA
Presidente de GAD3



Dos veces han cumplido los españoles ya sus deberes. Pocos votaron su programa, equipo o candidato ideal en un mundo ideal: supieron ceder en sus preferencias. Por eso, no comprenden que sus representantes sigan instalados en una oposición absoluta con exigencias de máximos.

JOSÉ M^o GIL TAMAYO
Portavoz de la Conf. Episcopal



Después de dos citas electorales, los partidos no pueden tener más tiempo a España sin un gobierno estable, en el círculo vicioso de una eterna rotunda política que se olvida del bien común del país, de encontrar una salida a los problemas reales de los ciudadanos, que no pueden esperar más.

J. ANTONIO LORENTE
Catedrático Medic. Legal



En áreas como investigación y salud, se nota que no se han tomado decisiones ejecutivas. Mientras España está paralizada, el mundo va muy rápido y las oportunidades que se pierden no se van a recuperar. Absolutamente todos los partidos están dando una lamentable imagen de egoísmo a ultranza. España no se lo merece y es un mal ejemplo para todos.

SALVADOR NAVARRO
Pte. Patronal valenciana



España requiere un gran esfuerzo colectivo para alcanzar grandes pactos, y entre ellos debemos garantizar la Caja de la Seguridad Social, a la que se está recurriendo con anómala normalidad, y mejorar la eficiencia de la administración pública nacional, autonómica y local.

JOSÉ MANUEL CLAVER
Pte. Sindicato de Regantes



Para los agricultores es vital la constitución urgente de un nuevo Gobierno, para resolver las cuestiones que en materia de agua tiene pendientes España, especialmente el Sureste, y defender nuestros intereses en Bruselas en relación a la PAC.

JULIA NAVARRO
Escritora



Por razones sociales y económicas nuestro país necesita medidas urgentes para luchar contra la exclusión social y las listas del paro. Es imperdonable que los líderes políticos no sean capaces de poner los intereses de los ciudadanos por encima de los suyos. Si no hay Gobierno, deberían irse los cuatro líderes de los partidos más importantes.

ÓSCAR ESQUIVIAS
Escritor



Más que un gobierno apresurado, prefiero que se dilaten las consultas y se llegue a acuerdos sólidos, aunque no sean inmediatos. Lo que me parecería lamentable es que hubiera inversiones fallidas y se repitieran las elecciones.

forme gobierno sin demora

e insisten en sus estrategias taticistas en busca del beneficio propio y el desgaste del adversario. La sociedad asiste perpleja al lamentable espectáculo y cada vez es mayor la distancia entre esta y sus representantes, hasta el punto de que los políticos son vistos ya como uno de los principales problemas de nuestro país. O reaccionan con altura de miras, o la brecha será aún mayor y más peligrosa

POR PABLO MUÑOZ Y ELENA CALVO

ENRIQUE CEREZO
Pte. del Atlético de Madrid



España necesita un Gobierno ya. No tenemos que llegar a unas terceras elecciones, sino a tener un Gobierno en este mes de agosto tras nueve meses de provisionalidad. Es de cajón. Si no hubiera Gobierno ahora parecerá que los políticos van en el sentido contrario de los españoles. Espero que tengamos Gobierno en agosto.

EDUARDO ITURRALDE
Exárbitro de fútbol



La frase tan manida de que el bien general está por encima del particular viene que ni al pelo. Parece poco serio hoy en día, que estamos en una sociedad donde todo se habla, que la clase política no sea capaz de llegar a unos acuerdos mínimos para gobernar.

MIGUEL RUS PALACIOS
Pte. Patronal de Sevilla (CES)



La estabilidad política se transmite directamente a la economía. No sólo es necesario, sino absolutamente urgente porque necesitamos avanzar en la aprobación de los Presupuestos para el año 2017. Sería un desastre para el país que se antepongan los intereses partidistas o personales a los generales de España y realmente vergonzoso ir a unas nuevas elecciones.

ALEJANDRO BLANCO
Presidente del COE



Es fundamental que haya gobierno ya. No podemos esperar que haya otras elecciones. No podemos seguir así. Sería inadmisibles e incomprensible para quienes nos ven desde el exterior. España es lo importante y el país no puede continuar sin Gobierno tras nueve meses de una situación que perjudica nuestra imagen y a todos los sectores productivos.

J. EMILIO SANTAMARÍA
Exjugador del Real Madrid



Es necesario un gobierno que tome posturas fundamentales en estos momentos difíciles, tanto económicas como de política interior y exterior. Hace falta un gobierno que debe tomar decisiones y exponer sus criterios tanto en España como en el extranjero. España es lo importante, no los partidos políticos. No podemos seguir en esta situación de desgobierno.

ÁNGEL NIETO
Expiloto de motociclismo



España necesita un Gobierno que la dirija, como una industria necesita un director general. España es una industria de 46 millones de españoles que necesita un gobierno que dirija esa industria. Este es el mejor país del mundo y no puede continuar desordenado. Hace falta ordenador, por el bien de todos nosotros y por el futuro de nuestros hijos.

CÉSAR A. MOLINA
Escritor y exministro



Es necesario para evitar el descrédito de la democracia y la fatiga crónica de los ciudadanos respecto a sus instituciones y representantes. Sobre todo en un tiempo de grave crisis mundial, europea y española.

DARÍO VILLANUEVA
Director de la RAE



Por dignidad de la democracia española.

LOLA HERRERA
Actriz



Sin gobierno hay muchas cosas que no se pueden gestionar. Además la impresión que da es que nos están tomando el pelo. Esto ya huele a puchero enfermo.

GUILLERMO SOLANA
Crítico y director artístico



Estar con un gobierno en funciones significa vivir al día, aplazando las decisiones estratégicas. Ese aplazamiento puede ser letal para los sectores más frágiles, como la cultura. La tarea más urgente para la cual necesitamos un gobierno es la elaboración de los presupuestos. Ahí se juegan mucho los museos.

VALENTÍN FUSTER
Cardiólogo



Ahora mismo, la principal preocupación debería ser que nuestro país tenga en cuenta que la investigación debe ser claramente una prioridad. Debería constituirse con urgencia un Ministerio de Investigación que le otorgue a la I+D, y al capital humano con el que contamos, las herramientas para desarrollar todo su potencial.

ANTONIO COLINAS
Escritor



Debe haber Gobierno ya, para acabar con el desencanto que padecen los españoles; debe formarse por ese imprescindible civismo de Estado que, al parecer, no tenemos y porque nos duele que asome en estas semanas nuestro eterno cainismo. Hay mucha egolatría, falta concordia.

JOSÉ ROLANDO ÁLVAREZ
Empresario



Decenas de miles de españoles que tenían la esperanza de encontrar empleo este año van a ver frustradas esas expectativas por culpa de quienes son incapaces de resolver la situación y generar estabilidad. Las grandes inversiones están paradas, la economía real vive en la incertidumbre y eso lo que provoca es que se retrase la creación de empleo.

IGNACIO FDEZ. TOXO
Secretario general de CC.OO.



Desde CC.OO. consideramos que la inestabilidad política es antieconómica, máxime en estos momentos, cuando hay que consolidar el incipiente crecimiento económico y hacer frente a los planteamientos de las instituciones europeas. Por ello es necesario cuanto antes un gobierno, y en ningún caso debe haber terceras elecciones.

ROBERTO BLANCO
Catedrático de Derecho Constitucional



Debe haber gobierno por una razón evidente: un país no puede estar un año con un Ejecutivo en funciones, pero es que además hay que aprobar urgentemente el techo de gasto, preparar los presupuestos y tomar decisiones fundamentales que la ley impide adoptar a un gobierno en funciones.

VICTORIA ORTEGA
Pta. Consejo General de la Abogacía Española



Es necesario para no defraudar otra vez a los electores y no aumentar la desafección de los ciudadanos. Para empezar a recuperar la confianza en los políticos. Para abrir un diálogo de verdad entre todas las fuerzas y resolver los problemas reales. Porque el consenso y el pacto son necesarios y tienen que ser posibles. Por responsabilidad de todos.